

Fecha: 09-05-2023
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Servicio recibe a 28 profesionales que reforzarán la red asistencial provincial

Pág. : 7
 Cm2: 656,5
 VPE: \$ 405.066

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida



LA ACTIVIDAD DE RECEPCIÓN SE REALIZÓ AYER EN LA CAPITAL PROVINCIAL.

Servicio recibe a 28 profesionales que reforzarán la red asistencial provincial

20 médicos y 4 odontólogos en etapa de destinción y formación, más cuatro galenos especialistas llegan a reforzar la red asistencial del Servicio de Salud Chiloé (SSCh). Los nuevos profesionales fueron recibidos ayer por la directora de este organismo dependiente del Ministerio de Salud (Minsal), Marcela Cárcamo, quien, junto al equipo directivo, directores de hospitales y representantes de las autoridades regionales y provinciales les dieron la bienvenida a sus nuevas labores.

Cárcamo junto con valorar el ingreso de los nuevos profesionales, su vocación y haber cumplido su proceso académico, destacó que ellos "vienen a complementar la red, son un tremendo aporte para la provincia y están desplegados en las diferentes comunas, sin duda esto viene a contribuir y mejorar la salud pública, es un logro para la provincia de Chiloé. Los médicos que llegaron ahora se van a desplegar por la atención primaria donde ganarán experiencia siendo un tremendo aporte para la salud".

"Invitamos a la población a que acuda periódicamente a sus controles y consulte preventivamente, así se fortalece el modelo de salud familiar, para lo cual ya se cuenta con tres especialis-

Cuatro especialistas, otros médicos y además odontólogos se incorporan a recintos de atención primaria y secundaria de salud en la zona, junto a Desam y el propio SSCh.



LA DIRECTORA DEL SSCH JUNTO A PROFESIONAL RECIÉN LLEGADA.

tas en salud familiar, contribuyendo a mejorar la salud de todas las personas", recalcó la ingeniera comercial.

Entre tales jóvenes está el médico Diego Oviedo, quien llega al sector Metalahue de la isla Butachauques, comuna de Quemchi. "Nunca he ido para allá, estoy bastante entusiasmado con esta experiencia, para mí será bastante gratificante y enriquecedora tanto a nivel personal como profesional, vengo de Arica y estudié en Santiago, pero Chiloé siempre estuvo dentro de mis prioridades, así que quiero poner mis capacidades".

Por su parte, la médica Isabella Pisano, quien se desempeñará en el Centro Comunitario de Salud Familiar de Puntra-Degai, arriba desde Santiago a la comuna de Ancud. "Quiero crecer como profesional, me gusta la labor del médico general y quiero ser un aporte a la salud, mi compromiso es entregar una atención cálida porque soy muy preocupada por mis pacientes", confesó la galena.

Al respecto, el director

plan trabajó en servicio público, me decidí y me la jugué. Estoy muy emocionada por ser la nueva dentista, vengo con todas las ganas y todo el ánimo para hacer el mejor trabajo posible y ayudarlos con las necesidades que tengan".

Por su parte, la médica Isabella Pisano, quien se desempeñará en el Centro Comunitario de Salud Familiar de Puntra-Degai, arriba desde Santiago a la comuna de Ancud. "Quiero crecer como profesional, me gusta la labor del médico general y quiero ser un aporte a la salud, mi compromiso es entregar una atención cálida porque soy muy preocupada por mis pacientes", confesó la galena.

Al respecto, el director

NOMBRES

En el detalle, Ancud recibe a los médicos Isabella Pisano (Cecos Punta-Degai), Laura Vives, Daniela Henríquez y Pedro Pablo Neira (los tres en el Cesfam Manuel Ferreira Guzmán), mientras que en Castro cumplirán labores los galenos Angélica Salazar (Cesfam René Tapia Salgado) y Diego Saavedra (Cesfam Quillahue).

En otras comunas de la red estarán los profesionales Natalia Taha (Cesfam de Chonchi), Francisca Navarro (Cesfam de Curaco de Vélez), Magdalena Barra y Kevin Muñoz (Cesfam de Dalcahue), Pablo Barreto y Agustina Santamaría (Cesfam de Piqueldón), Fernanda Oyarzún y Jorge Castillo (Cesfam de Quellón), José Oviedo (Cecos de Metalahue, Quemchi), junto a Esteban Huenchumán, Sophia Machuca y Diego Cerón (Cesfam de Quemchi).

Otros destinados son los médicos o dentistas Francisco Aguilera (Cecos de Meulín, Quinchao), Carola Salazar (Desam de Quinchao), Scarlette Lara, Nicolás Mardones, Sebastián Lara y Pilar Haristoy (los cuatro en el Hospital Comunitario de Achao).

Para cumplir con su período asistencial obligatorio ingresan al Hospital Augusto Ríffart de Castro los pediatras María Rovillary Diego Díaz, mientras que el Hospital de Quellón recibe a la ginecoobstetra Carolina Muñoz y la dirección del SSCh recepción a Nathalie Guerrero, especialista en medicina familiar.

del Departamento de Salud Municipal (Desam) de Curaco de Vélez, Erwin Muñoz, señaló: "Para nosotros es muy importante esta estrategia que permite dotar a las comunas rurales e insulares como la nuestra, con este recurso, que de otra forma sería muy difícil poder financiar y costear; en ese sentido, estamos muy agradecidos del Servicio de Salud Chiloé y del nivel ministerial por incorporar a todos estos profesionales que vienen a atender a estos sectores complejos y que contribuyen a aportar equidad al sistema sanitario que es algo que se agradece".

sionales que vienen a atender a estos sectores complejos y que contribuyen a aportar equidad al sistema sanitario que es algo que se agradece".

OBJETIVO: RETENER

Según se mencionó, dentro del Ministerio de Salud se han implementado diversas estrategias que no solo se han enfocado en el ingreso de los profesionales, sino que han instaurado medi-



Hay mucho más que entregar en región y venir a Chiloé es un paraíso, la gente es muy amable".

Carolina Muñoz,
ginecóloga.

das tendientes a mejorar las condiciones de desarrollo profesional, a fin de permitir la retención de los médicos en el sistema.

Para cumplir labores en el Hospital de Quellón llegó la ginecóloga Carolina Muñoz, quien, tras estudiar en la capital, confesó: "Soy de Iquique, y uno sabe el déficit de especialista que existe en regiones. Hay mucho más que entregar en región y venir a Chiloé es un paraíso, la gente es muy amable, acá uno puede aportar en todos los sentidos a todos quienes lo necesiten. Esta es una fina experiencia para aprender, para crecer y para aportar. Son 6 años de período asistencial obligatorio, pero la idea es quedarse". ☀